

Résidentielle 2016/Occupation du terrain politique

Où sont passés les autres partis de la majorité ?



Photo : Kombile

Seul le PDG à travers ses tournées à l'intérieur du pays maintient la flamme.



Photo : Ajaï Ntoutoume

Le Rassemblement pour le Gabon tout comme...



Photo : Brice Bandoma

... le Centre des libéraux réformateurs et les autres partis de la majorité sont toujours attendus sur le terrain.

Martina ADA METOULE

Libreville/Gabon

DEPUIS quelques temps, on vit comme une ère de pré-campagne dans notre pays. Et ce, dans la perspective des prochaines échéances électorales (Présidentielle et Législatives). Plusieurs formations politiques prennent d'assaut le terrain. Histoire d'affûter leurs armes afin de mieux aborder les scrutins à venir. Dans ce cadre on constate que c'est plus les partis de l'opposition, du point de vue du nombre, qui s'activent davantage. Qui par l'installation de nouvelles cellules ; qui par l'organisation des manifestations médiatisées... Sans oublier des tournées à l'intérieur du pays. On rappellera, entre autres, celle de Jean Ping, candidat déclaré au scrutin

présidentiel et qui est du reste soutenu par certains partis de l'opposition. Laquelle l'a conduit dans plusieurs provinces. De même, on peut citer les causeries dans les quartiers de Libreville des partis tels que l'Union nationale (UN), l'Adere de Divungui Ndinge, le Mouvement patriotique et démocratique pour la refondation (MPDR) de Ntoutoume Emame, etc. Tout comme, toujours dans le même camp, le président du Parti social démocrate (PSD), Pierre-Claver Manganga Moussavou, a sillonné quelques localités de l'intérieur du pays. Objectif : annoncer sa candidature à la prochaine Présidentielle et mobiliser les militants et sympathisants du PSD. Pendant ce temps, on note que du côté de la majorité

républicaine et sociale pour l'émergence qui soutient la politique du président Ali Bongo Ondimba, une absence (presque) sur le terrain. A l'exception du Parti démocratique gabonais (PDG), chef de file de ce camp politique, plus entreprenant. Notamment à la faveur du périple de son secrétariat exécutif à travers le pays. A côté du PDG, il faut signaler l'action de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale d'Hervé Patrick Opiangah. Depuis plusieurs mois, en effet, ce parti déploie une intense activité à travers les quartiers de la capitale. Installant des cellules par-ci, et faisant des dons par-là. Récemment, le Rassemblement pour le Gabon (RPG) conduit par Mba Abessole a lancé ses activités à travers sa rentrée politique. Un si-

gnal annonciateur de divers événements. Après cette sortie pourtant prometteuse, le RPG a presque (aussitôt) déserté le terrain. A ce jour, quelques rares échanges avec la presse ou alors des exposés thématiques à son actif... Il en est de même, du Centre des libéraux réformateurs (CLR) de Jean-Boniface Assélé qui, hier encore, brillait par son dynamisme sur le terrain, non seulement à Libreville mais aussi à l'intérieur du pays. Nonobstant la récente cérémonie de présentation des vœux au président-fondateur. Manifestation au cours de laquelle les militants ont dénoncé la léthargie dans

laquelle le parti s'est mis désormais. Allant jusqu'à demander l'organisation d'un congrès visant à revoir les fondamentaux de leur formation politique. Pour sa part, l'Alliance démocratique et républicaine (Adere, tendance Florentin Moussavou) qui a effectué quelques apparitions à Port-Gentil et Tchibanga, il y a quelques mois, semble, elle aussi, avoir disparu de la circulation. Depuis lors, la tendance dirigée par l'actuel ministre de l'Education nationale ne se fait plus voir. Que dire des autres partis politiques de la galaxie présidentielle ? On note simplement qu'ils ont

totalement disparu de la circulation. Ils se contentent de répondre présents aux assemblées plénières du Conseil national Démocratie (CND), sans se préoccuper de leur représentativité sur le terrain. Du coup, on se demande ce qu'ils peuvent réellement apporter au chef de l'Etat. Tout comme, il y a lieu de s'interroger quant à leur manière de soutenir finalement la politique de leur champion tout en abandonnant le terrain politique. Peut-être que dans les semaines à venir les Gabon Avenir, PGCI, USG, ASPG, BDC, FDC, RDR, RPG, CLR, et bien d'autres apporteront la réponse.

Conférence thématique du RPG

Mba Abessole édifie sur les langues nationales

M.A.M

Libreville/Gabon

LE président du Rassemblement pour le Gabon (RPG) a animé, récemment, une conférence à son siège sis à Petit-Paris. A l'intention de ses militants, sympathisants venus nombreux, l'homme d'Ayemawoula a axé son argumentaire sur l'apprentissage des langues nationales. Tel un enseignant, ou un catéchiste, Mba Abessole s'est prêté, une fois encore, à un exercice qui lui est familier : celui d'édifier les siens sur des thématiques précises. Pour lui, la diversité culturelle du Gabon se traduit par ce qu'il a appelé la "glossodiversité", terme, dit-il, propre à lui. A ce titre, le Rpgiste en chef estime que c'est autour de cette notion que l'unité nationale devrait se créer. Non sans exprimer sa volonté de ne voir aucune communauté et ses langues disparaître. "Nous ne pouvons accepter d'être les assimilés de notre



Photo : SM

Mba Abessole en plein cours sur...



Photo : SM

... l'apprentissage des langues nationales.

langue", a-t-il martelé avant de s'interroger sur les programmes des écoles du pays. "Quelle est cette université qui ne promeut pas ses langues ?", s'est-il demandé. En outre, l'ancien prêtre soutient l'idée

selon laquelle sans les langues nationales, aucune maturité intellectuelle n'est envisageable. En somme, Mba Abessole n'a pas manqué de proposer à ce sujet, des esquisses de méthodes scientifiques.



SEEG

COMMUNIQUE DE PRESSE

Travaux d'amélioration de la distribution en eau

La SEEG informe sa clientèle que dans le cadre de l'amélioration de la desserte en eau de la commune d'Akanda, elle procédera à des travaux de réparation d'une fuite d'eau souterraine dans la zone du Boulevard Rawiri.

A cet effet, la desserte en eau sera interrompue le **mardi 23 février 2016 de 09h00 à 17h00** dans les quartiers suivants : **Boulevard Rawiri** du Rond-Point Les jardins de Jade à la zone Ballon d'or, et des baisses de pression pourraient être observées à la **Sablères**.

La SEEG remercie sa clientèle de sa compréhension pour les éventuels désagréments que ces travaux pourraient occasionner.

Centre d'Appels : 01 76 73 73
Numéro vert Allô Fuite : 8586